



たんぽぽぐみだよ!

12月



歌や踊りがだ〜いすき! 楽器にも興味津々です

音楽が大好きなたんぽぽ組の子どもたちは、音楽が鳴るとすぐに CD デッキの近くに集まってきてお友達と一緒ににこにこで踊っています。最近ではラーメン体操がお気に入り、「ラーメンしたい!」とリクエストしてくれますよ。マイクを渡すと歌の披露をしてくれます!『音楽が好きならきっと楽器も好きかな?』『楽器を見せたらどんな反応をするんだろう?』と思い、鈴、トライアングル、タンバリン、ウッドブロックを出してみると子どもたちは大喜び!みんなで鈴を持ってシングルベルを踊ったり、保育者と一緒にタンバリンなどを鳴らしてみたりして楽しみました。楽器から出る音や楽器の形を感じながら、楽器遊びの面白さを感じることができたと思います。これからも様々な経験を大切にしていきたいと思います。

何歌う?

わぁ!
音が鳴ったよ!

どうやって
鳴らすのかな?

ちゅういっぶ組さんの
バイキンの衣装を借
りて踊ったよ!

サンタさんとパシャッ☆
クリスマス会では、お友達や保育
者と手をつなぎ、シングルベルを
かわいく楽しく踊りました♡

異年齢交流を楽しんでいます♡

ひまわり組の発表会の劇『ピノキオ』で使ったクジラに興味津々だったので、ひまわり組さんから借りてお部屋で遊びました。クジラが登場するとすぐに近づいてきて、友達と一緒に中に入ったり、クジラの大きな体や歯を触ったりして遊んでいました。



この姿を見て、『ひまわり組さんとも遊びたいな』『ひまわり組さんとはどうやって遊ぶんだろう?』と思い、遊戯室で一緒に遊びました。ひまわり組さんのカラー積み木で作った船とクジラが合体して、とても面白い遊び場ができて大喜び♪みんなで一緒にクジラと船の世界でごっこ遊びを楽しんでいましたよ。他にも、一緒にボール遊びをしたり、きく組さんが発表会で作った衣装を着させてもらったりして楽しみました。



発表会をきっかけに、他クラスのお兄ちゃんやお姉ちゃんとの交流を持てたり、発表会のアイテムでたくさん遊ばせてもらったりと楽しいことがたくさんありました。来年はみんなの番!子どもたちが楽しんでいる姿を見ることができたらいいなと思います。